

YUCATÁN SE INCORPORARÁ A INFOMEX



Mérida, Yucatán, 7 de abril de 2008.- El Presidente del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública, IFAI, Alonso Lujambio Irazábal, se reunió este día con la Gobernadora Ivonne Ortega Pacheco con el fin de proponer la firma del convenio para que el gobierno del Estado adopte la plataforma tecnológica INFOMEX.

El comisionado presidente del IFAI, quien estuvo acompañado del Consejero Presidente del INAI, Ariel Avilés Marín y los Consejeros Ana Rosa Payán Cervera y Raúl Pino Navarrete, manifestó que Yucatán se convertirá en la decimoséptima entidad federativa que se sume a "Infomex", que es considerada como fundamental para el futuro de la transparencia.

Lujambio Irazábal, comentó que este sistema pretende la homologación tecnológica de los sistemas electrónicos para hacer solicitudes de información pública.

El funcionario federal recordó que tras la reforma al Artículo VI Constitucional, los Poderes de los Estados y los municipios de más de 70 mil habitantes están obligados a tener sistemas electrónicos para hacer solicitudes de información, por lo que resaltó la decisión tomada este día por las autoridades estatales.

Luego de la reunión con la mandataria estatal, el funcionario se reunió con el Consejero Jurídico, Sergio Cuevas González, con quien iniciará los trámites para la firma del convenio correspondiente.

De acuerdo con la constitución, informó que los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial de todo el país deben contar con un sistema electrónico a más tardar el 20 de julio de 2009, por lo que insistió en la importancia de la decisión adoptada por las autoridades yucatecas.